

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Des élèves de l'école Harold-Napper rencontrent la mairesse

Brossard, le 20 avril 2023 – Quelque 40 élèves de 6^e année de l'école Harold-Napper ont été accueillis par la mairesse de Brossard, Doreen Assaad, le 20 avril dernier, à l'hôtel de ville, où ils ont eu l'occasion de siéger dans la salle du conseil municipal et découvrir l'espace SODA, un endroit dédié exclusivement aux adolescents de 12 à 17 ans.

Mme Assaad a expliqué aux élèves en quoi consiste le rôle des élus d'une ville et la différence entre les trois paliers gouvernementaux. La mairesse s'est d'ailleurs dite impressionnée par les connaissances des jeunes au sujet de la politique et elle a salué le travail des enseignantes et des enseignants qui éduquent les jeunes à la citoyenneté. Les élèves ont également eu la chance de participer à la simulation d'une séance du conseil municipal lors de laquelle ils étaient invités à se prononcer à savoir s'ils étaient en faveur ou en désaccord au sujet d'éventuels projets fictifs. La conseillère municipale du district 2, Tina Del Vecchio, a également pris part à l'événement et a profité de l'occasion pour échanger avec les professeurs et les jeunes.

Bas de vignette : La mairesse de Brossard, Doreen Assaad, entourée d'élèves de 6^e année de l'école Harold-Napper et accompagnée de la conseillère municipale Tina Del Vecchio, district 2 (secteur B), des professeurs des élèves présents et d'un parent lors de leur visite à l'hôtel de ville, le 20 avril dernier.

– 30 –

DIRECTION DES COMMUNICATIONS

2001, boulevard de Rome
Brossard (Québec) J4W 3K5

Tél.: 450 923-6311

brossard.ca

 brossard